



17.12.2021

GDRS
Gottlieb
Daimler
Realschule
Schorndorf

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
nach vielen Wochen, in denen wir alle große Anstrengungen unternommen haben, um den Schulbetrieb an der GDRS in der Präsenz durchzuführen, blicken wir derzeit mit Ungewissheit darauf, welche Bedingungen uns ab Jahresbeginn 2022 erwarten. Deshalb möchte ich diesen Moment nutzen und mich bei allen Eltern und Schülern bedanken, die in diesen nicht einfachen Zeiten ganz hervorragend mit uns zusammengearbeitet und zusammengehalten haben! So haben auch Sie und habt ihr dazu beigetragen, dass wir in diesem Schuljahr seit September bis jetzt trotz Corona mit nahezu jeder Klasse Ausflüge und Studienfahrten unternehmen konnten, ob zum Klettern, nach Berlin oder ins Barockschloss nach Ludwigsburg. Wir haben uns auch sehr gefreut, dass wir viele Gäste an der GDRS zu politischen Diskussionen empfangen konnten, so zum Beispiel die Kandidaten für die Bundestags- und die OB-Wahl. Auch die Renovierung der GDRS ist vorangekommen: so können wir im neuen Jahr acht frisch renovierte Klassenzimmer beziehen (5e, 9b-9d, 10a-10d) und auch die Schüler Toiletten sind nun fertig renoviert. **Der Unterricht endet am Mittwoch, 22.12. nach der 4. Stunde, die Ganztagesbetreuung entfällt.** Auch wenn wir nicht genau wissen, was 2022 auf uns zukommt und ein Ende des Corona-Schreckens herbeisehnen, können wir dankbar sein, dass es uns in Deutschland aufgrund einer sehr guten medizinischen Versorgung verglichen mit vielen Ländern auf der Erde, in denen die Pandemie unzählige Tote fordert und große Armut hervorbringt, verhältnismäßig gut geht. Ich wünsche Ihnen ein besinnliches Weihnachtsfest, erholsame Ferientage und einen guten Rutsch in das Jahr 2022, in dem wir uns hoffentlich alle (Unterrichtsbeginn ist am **10.1.22 zur 1. Stunde**) gesund und munter wiedersehen!

Möge Gott dein Herz mit Freude erfüllen, damit du sie teilen kannst. (Irischer Segensspruch)

Herzliche Grüße

B. Flemming-Nikoloff
Schulleiterin